

ともだちといっしょにあそぼう！



2024. 1. 1 近江八幡市立北里幼稚園 1月号

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」
=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元気と笑顔の合言葉
「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

北里学区の皆様、新年あけまして

 **おめでとうございます** 

皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。去年は、様々な形で北里幼稚園の子ども達を温かく見守り支えていただき、ありがとうございました。

1月9日（火）からは、3学期が始まります。保護者や地域の皆様に安心していただける幼稚園であるよう、子ども達の命と心と学びを大切にしていきたいと思っております。一人一人の成長が確かなものとなるよう「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」を合言葉に職員が一丸となって保育に取り組んでまいります。昨年同様、ご支援ご協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

「地域の方とあそぼう会」

お正月遊びや伝統的な遊びを一緒に楽しみました！



めんこ



ビー玉ゲーム
ソリティア



あやとり



けん玉



こままわし



ビー玉ゲーム
マンカラ



葉ぼたん

けん玉やめんこ、コマ回しにあやとり、お手玉等、地域の方の技に歓声が上がリ、「あんな風にできるようにになりたい！」と繰り返し繰り返し遊ぶ子ども達です。ビー玉ゲームは頭脳戦！よく考えていました。

玄関に飾っている葉牡丹は、江頭町農産クラブさんよりいただきました。いつもありがとうございます。

【北里幼稚園ホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください】